



INGREDIENTS: ORGANIC BROWN RICE FLOUR, ORGANIC CARROTS*, GARLIC*, ONIONS*, RED BELL PEPPERS*, TOMATOES*, SEA SALT, CITRIC ACID, GREEN BELL PEPPERS.* = DEHYDRATED VEGETABLE POWDERS.

INGRÉDIENTS: FARINE DE RIZ BRUN BIOLOGIQUE, FARINE BIOLOGIQUE, CAROTTES*, AIL*, OIGNONS*, POIVRONS ROUGE*, TOMATES*, SEL DE MER, ACIDE CITRIQUE, POIVRONS VERT.* = POUDRES DE LÉGUMES DÉSHYDRATÉS.

En 1978, la compagnie Edward & Sons commercialisa ses craquelins Brown Rice Snaps™, une première sur le marché. Cuits au four plutôt que frits, ils ont donné le coup d'envoi à une nouvelle génération de collations saines faites de grains entiers. Les craquelins Brown Rice Snaps™ que vous tenez dans vos mains sont fabriqués aux États-Unis à partir d'un mélange spécial de farines de riz brun biologique (85 %) et de riz blanc biologique (15 %). Pour relever nos craquelins, nous ajoutons seulement des grains entiers, assaisonnements ou légumes en poudre naturels ou biologiques. Merveilleusement croustillants et délicieux, les craquelins Brown Rice Snaps™ Edward & Sons se savorent aussi bien tels quels ou comme hors-d'œuvre. Servez-les avec vos trempettes préférées ou agrémentés de tortinades pour impressionner vos convives. Bon appétit !

L'histoire de nos craquelins cuits au four Brown Rice Snaps™

In 1978 Edward & Sons introduced the world's first Baked Brown Rice Snaps™. Oven baked instead of fried, they pioneered a new generation of healthy, whole grain snacking. The Brown Rice Snaps™ variety you hold in your hand is baked in the USA from our special blend of 85% organic brown rice and 15% organic white rice flours. We add only wholesome organic or natural seeds, seasonings or vegetable powders to make Brown Rice Snaps™ complete. Exceptionally crisp and delicious, Edward & Sons Baked Brown Rice Snaps™ are scrumptious straight from the package and elegant for entertaining. Serve Brown Rice Snaps™ with your favorite dips or top them with spreads to complement any event. Enjoy!

The Story of Baked Brown Rice Snaps™

with your favorite dips or top them with spreads to complement any event. Enjoy!

Nutrition Facts	
Valeur nutritive	
Amount % Daily Value	
Teneur % valeur quotidienne	
Calories / Calories	60
Fat / Lipides	1.5g 2%
Saturated / saturés	0.2g 1%
+trans / trans	0g
Cholesterol / Cholestérol	0 mg
Sodium / Sodium	40 mg 2%
Carbohydrate / Glucides	12g - 4%
Fibre / Fibres	1g 4%
Sugars / Sucres	0g
Protein / Protéines	1g
Vitamin A / Vitamine A	2%
Vitamin C / Vitamine C	4%
Calcium / Calcium	0%
Iron / Fer	2%

CONTAINS 96% ORGANIC INGREDIENTS
CONTIENT 96% D'INGRÉDIENTS BIOLOGIQUE

SANS GLUTEN FREE



VEGETABLE

LÉGUMES

WHOLE GRAIN RICE CRACKERS
CRAQUELINS DE RIZ COMPLET

BAKED - CUIT AU FOUR
BROWN RICE SNAPS™



VEGETABLE / LÉGUMES

100g



BAKED - CUIT AU FOUR
BROWN RICE SNAPS™



WHOLE GRAIN RICE CRACKERS
CRAQUELINS DE RIZ COMPLET

SANS GLUTEN FREE

VEGETABLE / LÉGUMES

CONTAINS 96% ORGANIC INGREDIENTS
CONTIENT 96% D'INGRÉDIENTS BIOLOGIQUE

U-D
100g

Commodité sans compromis™

Product of USA / Produit des E.U.

Convenience Without Compromise®

Dist. by / par Edward & Sons Trading Co., Inc. PO Box 1326, Carpinteria, CA 93014 USA
www.edwardandsons.com Certified organic by QAI / Certifié biologique par QAI

